



Presentan libro de Antonio Rojas Gómez

El volumen de cuentos "El bebedor de cerveza" fue publicado por Ediciones BAT.

Como "un relato verdaderamente excepcional" calificó el crítico y ensayista Alfonso Calderón la novela breve "El bebedor de cerveza", del escritor y periodista Antonio Rojas Gómez, que da título a su último libro.

Calderón, periodista y académico, fue el encargado de presentar la obra, un volumen de relatos de 89 páginas publicado por Ediciones BAT.

Se trata del quinto libro de Antonio Rojas Gómez, quien es editor nacional de LAS ULTIMAS NOTICIAS y ha obtenido varias distinciones, entre ellas el Premio Pedro de Oña, el Premio Gabriela Mistral (cuento y novela), y el premio Violeta de Plata en los Juegos Florales de Viñaña 1991. Ha publicado, entre otros, las novelas "El huésped del invierno" y "El pinal de piedra", y la colección de cuentos "Sonata para violín y piano".

Durante la ceremonia efectua-



El autor, Antonio Rojas Gómez, dialoga con José Cayuela Alfonso Calderón y María Gómez López.

tuada en la biblioteca municipal del Instituto Cultural de Las Condes, a la cual asistieron escritores y personalidades del mundo de la cultura. Alfonso Calderón resaltó los vínculos existentes entre la creación literaria de Rojas Gómez y la del porteño Carlos León. Dijo que ambos

constituyen expresión de lo que es posible hacer "cuando los escritores no olvidan que con buena voluntad imaginativa se pueden inventar mundos".

Alabó además su lenguaje tomado del periodismo, "que dignifica nuestra pro-

fesión y que revela que nunca se puede escribir sobre la marcha".

Elogió especialmente el relato que da nombre al libro, "El bebedor de cerveza", en el cual —dijo— Rojas Gómez toma a sus personajes, los coloca en un ambiente y desde ese lugar los instala a percibir el mundo.

El autor, en tanto, reclamó para la literatura "el privilegio de la entretenición" y destacó que enfrentarse a la lectura "no tiene por qué ser arduo o difícil", sino que "debe ser un acto de placer, de agrado, de satisfacción".

"Creo que la literatura no está derrotada por los medios audiovisuales, porque es un medio único para estimular la imaginación y permite al lector convertirse en copartícipe de una aventura maravillosa". Pero resaltó que la literatura no puede ser tampoco sólo entretenición, sino también "un espejo donde se refleje el alma humana".

Presentan libro de Antonio Rojas Gómez [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentan libro de Antonio Rojas Gómez [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile